

# Béatification à Madrid de Mgr Alvaro del Portillo le 27 septembre 2014

Mgr Alvaro del Portillo, premier successeur de Saint Josémaria et premier Evêque-Prélat de l'Opus Dei sera béatifié à Madrid, le 27 septembre 2014.

28/01/2014

Don Alvaro comme le nomment affectueusement les membres de l'Opus Dei, fut le premier successeur de Saint Josémaria à la tête de l'Opus

Dei, après avoir été son bras droit pendant de nombreuses années.

Dès la nouvelle de son départ au ciel, le 23 mars 1994, le pape Jean Paul II était venu se recueillir longuement sur sa tombe, en ami proche.

De nombreuses réactions parvenues du monde entier témoignent du rayonnement de sa vie.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/beatification-a-madrid-de-mgr-alvaro-del-portillo-le-27-septembre-2014/> (20/02/2026)